

AU LAC BLEU DANS LE VAL D'AROLLA LE DIMANCHE 29 JUILLET 2018

Etage montagnard à subalpin où la seule activité humaine ce dimanche-là consiste à atteindre le lac pour s'y rafraîchir et se sustenter.

De notre côté, abandonnés par notre guide pour raisons familiales, nous entamons, à quatre, la montée depuis La Gouille (604,000/100,300) entre prés secs, mégaphorbiaies, pelouse, bord de ruisseau et forêts sur éboulis rocheux (descente sur Satarma – entre 603,000/99,500 et 603,800/99,500, le long de la Borgne d'Arolla).

Relevés effectués: *Acinos alpinus*, *Adenostyles alliariae*, *Centaurea nervosa*, *Pimpinellum saxifraga*, *Prunella grandiflora*, *Vicia cracca*, *Cuscuta epithimum*, *Lonicera caerulea*, *Plantago atrata*, *Galeopsis tetrahit*, *Phleum hirsutum*, *Linum catharticum*, *Parnassia palustris*, *Antennaria dioica*, *Astragalus penduliflorus*, *Valeriana tripteris*, *Dryopteris filix-mas*, *Polystichum lonchitis*, *Listera ovata*, *Arnica montana*, *Lathyrus occidentalis*, *Veronica officinalis*, *Coeloglossum viride* dans un milieu inhabituel, *Platanthera* sp., *Botrychium lunaria* mais pas de *Silene suecica*.

SYLVINE EBERLÉ